

1st IWA National Mexico Young Water Professionals Conference

La Primera Conferencia Nacional de Jóvenes Profesionales en Agua se celebró el 10 y 11 de abril en el Auditorio José Luís Sánchez Bribiesca de la Torre de Ingeniería. La doctora Teresa Orta, actual presidenta del Internacional Water Association (IWA)–Young Water Professionals Conference e investigadora de la Coordinación de Ingeniería Ambiental del Instituto de Ingeniería, presidió esta conferencia, organizada por el II UNAM, la Federación Mexicana de Ciencias Ambientales (FEMISCA) y por la IWA.

Se trata de la primera vez que se realiza en México una reunión de este tipo, para jóvenes investigadores, aunque sí se han realizado en otras partes del mundo con organizaciones vinculadas a la IWA. El propósito de la conferencia es formar líderes jóvenes de todo el país y



de diversas partes del mundo, mediante el intercambio de información, experiencias y conocimiento. Participaron jóvenes de 67 dependencias de todo México, y de otros lugares como Japón, Turquía, Reino Unido, Estados Unidos e Italia.

Estos jóvenes trabajaron sobre la problemática del agua en diversas áreas y desde diversas ópticas, desde temas como el tratamiento del agua en el hogar, hasta problemas de sustentabilidad, pasando por la escasez y sobreexplotación de acuíferos.

El evento estuvo dividido en sesiones de trabajo, de acuerdo con los temas expuestos y con conferencias magistrales de especialistas, entre ellas la doctora Blanca Jiménez, del Instituto de Ingeniería, y de los doctores Felipe Arreguín Cortés y Mario López Pérez, ambos de CONAGUA.

La mejor presentación fue *Strategies for the start-up of inverse fluidized bed reactors using a fraction of colonized particles*, de A Sandoval Ramos, M G Flores Altamirano, N Vallejo Cantú, J M Méndez Contreras, E Houbroun y A Alvarado Lassman, quienes representarán a México en la *4th IWA Young Water Professionals International Conference*, que tendrá lugar en Berkeley, California, del 16 al 18 de julio de 2008.

Se planea realizar una segunda conferencia en años futuros, pero la iniciativa deberá nacer de los jóvenes, para que tomen el liderazgo; aunque primero, habrá que formar una asociación en México; el Instituto de Ingeniería asumió el compromiso de apoyarlos.